

Der Ausschuss nimmt den Antrag der CDU-Fraktion zur Kenntnis und beschließt die Installation von zwei Kinder-Fußballtoren zur Attraktivitätssteigerung auf der Fläche des Peter-Esser-Platzes. Im Sinne der gegenseitigen Rücksichtnahme sollen die beiden Tore im hinteren Bereich der Grünfläche parallel zur Swist errichtet werden. Dieser Bereich ist bereits mit einem höheren Maschendrahtzaun umfasst. Die Basketballanlage kann so erhalten bleiben.

Die zeitliche Begrenzung der Nutzungsdauer soll auf 20.00 Uhr begrenzt werden, hier ist das vorhandene Schild zu ändern.

Die weitere Flächenentwicklung wird in einem noch zu erarbeitenden Rahmenplan mit den zukünftigen Nutzern, den Schulen, den Anwohner interessierten Bürgerinnen und Bürgern aus Swisttal-Heimerzheim und den Vertretern der Politik im Rahmen des ISEK Prozess – entsprechend dem HFB-Beschluss vom 26.01.2021 - entwickelt.